

ABSTRAK

Krucil, Rizal Assiddiqi, 2021, *Pengaruh Perawatan Peternak Sapi Perah Terhadap Kualitas Hasil Produksi Susu Sapi di KUD Argopuro Desa Krucil Kecamatan Krucil Kabupaten Probolinggo*
Skripsi. Jurusan Ekonomi Syaria'ah Universitas Nurul

Jadid Paiton Probolinggo. (1) Ahmad Syahidah PH.D
(2) Moh. Syaiful Su'ib M.e.i

Kata Kunci : Perawatan, peternak, kualitas hasil produksi

Perawatan adalah suatu kegiatan untuk memelihara dan menjaga fasilitas yang ada serta memperbaiki, melakukan penyesuaian atau penggantian yang dilakukan untuk mendapatkan suatu kondisi operasi produksi agar sesuai dengan perancangan yang ada. Perawatan pada periode pertumbuhan sangat penting dalam manajemen sapi perah karena dengan perawatan sedini mungkin mulai pada periode pertumbuhan

Peternak adalah perorangan warga Negara Indonesia atau korporasi yang melakukan usaha peternakan, peternakan adalah kegiatan mengembangbiakkan dan pemeliharaan hewan ternak untuk mendapatkan manfaat dan hasil dari kegiatan tersebut. Perusahaan peternakan adalah orang perorangan atau koperasi baik berbentuk badan hukum, yang didirikan dan berkedudukan dalam wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia yang mengelola usaha peternakan dengan kriteria dan skala tertentu

Kualitas produksi merupakan suatu kondisi fisik, sifat, dan fungsi produk, baik produk barang atau produk layanan jasa, berdasarkan tingkat mutu yang disesuaikan dengan durabilitas, reliabilitas serta mudahnya penggunaan, kesesuaian, perbaikan serta komponen lain yang dibuat untuk memenuhi kepuasan dan juga kebutuhan pelanggan. Setiap usahawan bergerak di bidang produksi selalu berupaya untuk mencapai keuntungan ataupun pendapatan yang optimal, begitu juga dengan usaha peternak sapi perah belakangan ini sudah berkembang dan sudah dapat dijadikan sebagai salah satu sumber mata pencaharian masyarakat.

Terkait dengan hal tersebut di atas peneliti merumuskan masalah sebagai berikut: (1) Apakah ada Pengaruh Perawatan Peternak Sapi Perah Terhadap Kualitas Hasil Produksi Susu Sapi Di KUD Argopuro Desa Krucil Kecamatan Krucil Kabupaten Probolinggo? (2) Seberapa besar Pengaruh Perawatan Peternak Sapi Perah Terhadap Kualitas Hasil Produksi Susu Sapi Di KUD Argopuro Desa Krucil Kecamatan Krucil Kabupaten Probolinggo?

Untuk menjawab pertanyaan di atas penelitian ini dirancang dengan rancangan asosiatif serta dilaksanakan di KUD Argopuro Krucil Probolinggo. Ada 96 anggota yang dijadikan sampel penelitian ini, sampel tersebut diambil dari populasi yang terdiri dari 148 staf karyawan dan 4710 anggota. Teknik penelitian ini menggunakan angket sebagai instrument dalam pengambilan data.

Dari data hasil penelitian ini di analisis dengan menggunakan rumus product moment dan diperoleh hasil sebesar 0,32. Jika dikonsultasikan pada nilai r table di peroleh

hasil sebesar 0,284 yang menunjukkan pengaruh positif dan signifikan serta menunjukkan pengaruh yang cukup tinggi.

Bertitik tolak dari temuan penelitian ini, Beberapa saran yang diperhatikan dapat meningkatkan prosentase dan kualitas kompetensi profesional maupun pengetahuan dari keberhasilan dalam peternakan. Saran yang diajukan adalah sebagai berikut : (1) Perlu adanya kesadaran dari semua pihak khususnya bagi peternak serta staf Karyawan untuk selalu kreativitas dan mengembangkan kompetensi peternak sapi perah, untuk mengatasi proses perawatan secara optimal di dalam meningkatkan kualitas hasil produksi susu sapi di KUD Argopuro desa Krucil Kecamatan Krucil Kabupaten Probolinggo untuk mencapai hasil produksi susu sapi yang maksimal. (2) Bagi semua jajaran peternak melakukan perawatan secara optimal dengan penggunaan strategi yang beragam di dalam proses perawatan sapi perah dan dapat di jadikan motivasi di dalam meningkatkan (3) Pada dasarnya kunci keberhasilan terletak pada kesiapan masing - masing individu yang terkait di dalam bidang ekonomi. Baik kualitas hasil produksi maupun staf karyawan sebagai tenaga pendidikan. Oleh sebab itu disarankan agar selalu aktif di dalam hal cara merawat, memelihara, penyediaan alat - alat secara lengkap, obat - obatan sapi perah serta melaksanakan semua peraturan, program, petunjuk dan bimbingan yang sudah di susun di KUD Argopuro, untuk meningkatkan kualitas hasil produksi susu sapi. (4) Kualitas produksi merupakan suatu kondisi fisik, sifat dan fungsi produk, baik produk barang atau produk layanan jasa, berdasarkan tingkat mutu yang di sesuaikan dengan durabilitas, reliabilitas serta mudahnya penggunaan, kesesuaian perbaikan serta komponen lain yang dibuat untuk memenuhi kepuasan dan juga kebutuhan pelanggan.

